



SPARK
&
PARTNERS

4 Pièces

1040 m²

Réf. 85442039

20 000 €

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse villa contemporaine située à Cap d'Antibes, à seulement 200 mètres des plages et à proximité du célèbre restaurant étoilé Maison de Bacon, une adresse incontournable pour les amateurs de haute gastronomie. D'une superficie habitable de 140 m², cette villa neuve, édifiée sur un terrain de 900 m², offre des espaces lumineux et élégants. Elle se compose d'un grand salon baigné de lumière, parfait pour des moments de détente, et d'une cuisine moderne entièrement équipée, ouverte sur une terrasse accueillante, idéale pour des repas en plein air. Les 3 chambres spacieuses, ...

Discover this sumptuous contemporary villa in Cap d'Antibes, just 200 meters from the beaches and close to the famous Michelin-starred restaurant Maison de Bacon, a must for lovers of fine dining. With 140 m² of living space, this new villa, built on a 900 m² plot, offers bright, elegant living spaces. It features a large, light-filled living room, perfect for relaxing, and a modern, fully-equipped kitchen opening onto a welcoming terrace, ideal for al fresco dining. The 3 spacious bedrooms, each with its own private bathroom, guarantee comfort and privacy for all occupants. Outside, a 3x6-meter ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.residences-immobilier.com



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS